

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.082. CEUTA SABADO 13 DE DICIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimos

Mañana salen de Italia las últimas tropas norteamericanas

El general Jaynes declara que solo quedarán pequeños grupos de patrullas

Liorna, 12.—El general Lawrence C. Jaynes, jefe supremo de las Fuerzas norteamericanas en Italia, ha manifestado que los últimos contingentes estadounidenses partirán de Italia el próximo domingo, de acuerdo con las cláusulas del Tratado de paz concertado con dicho país.

Subrayó que los últimos 1.600 soldados norteamericanos abandonarán las aguas territoriales italianas antes de la medianoche del domingo 14 de diciembre, añadiendo que dichos soldados llegarán a los Estados Unidos para las próximas Navidades.

Por último declaró que solo quedarán en Italia pequeños grupos de servicio de patrullas pero quedarán en calidad de empleados civiles.—EFE.

Maloney y Davis informan sobre el peligro ruso

«Los comunistas han perdido la oportunidad de una victoria en Europa y ahora decidirán si han de actuar o no por la fuerza»

Washington, 12.—Franklin Maloney, miembro del Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representante que acaba de regresar a los Estados Unidos procedente de Europa, donde efectuó un viaje de inspección, ha declarado en un informe publicado en dicho Comité que «los comunistas han perdido su oportunidad de conseguir una victoria política en toda Europa y ahora se verán obligados a decidir, dentro de la mayor brevedad, si han de actuar por la fuerza o no».

Este informe ha sido publicado coincidiendo con la declaración de John Davis, diputado republicano, hecha a Truman según la cual exhorta al presidente a que mantenga

Emocionados elogios del general Perón a España

El presidente recibió a los cadetes que acaban de realizar el primer vuelo de prácticas

Anunció que en el año próximo el Ejército del Aire argentino alcanzará la cifra de mil aviones

Buenos Aires, 12.—El presidente de la República Argentina, general Perón, ha elogiado una vez más a España, al recibir a los cadetes de la aviación militar que acaban de regresar, después de efectuar el primer vuelo de prácticas a España, donde han permanecido unos días.

A las órdenes de los oficiales que los han acompañado en su viaje, los cadetes fueron recibidos en el palacio del Gobierno por el presidente de la República.

El jefe de la misión, Comodoro Vélez, a quien acompañaban los pilotos de los tres aviones tetramotores que han realizado el vuelo, fué presentando uno a uno al general a todos los cadetes. El presidente estrechó efusivamente la mano a todos ellos. El general Perón dirigió seguidamente unas palabras a los jóvenes aviadores en las que les felicitó por la terminación de sus estudios. Puso de relieve a continua

(Pasa a la página 5)

INSULTANTE ACTITUD DE MOLOTOV EN LA CONFERENCIA DE LONDRES

A las malévolas insinuaciones del ministro soviético contestó Bevin con gran indignación y violencia

Londres, 12.—Molotov ha hecho su esperada declaración acerca de las reparaciones alemanas en la reunión de hoy de los Ministros de Asuntos Exteriores. Insistió en un largo discurso en la reclamación soviética de 10.000 millones de dólares de reparaciones alemanas, pagaderas en su mayor parte de la producción corriente.

Los demás ministros contestaron brevemente, negando las afirmaciones soviéticas y sobresalió por su violencia la con-

(Pasa a la página 6)

Parece fracasada la huelga en Roma

El Gobierno y la Policía son dueños de la situación

Según un rumor, los comunistas preparaban una segunda marcha sobre la capital

Algunos diputados izquierdistas fueron golpeados por los agentes y luego promovieron un escándalo en la Asamblea

Roma, 12.—La huelga general parece fracasar en el comienzo de su segundo día. Los empleados gubernamentales y de oficinas particulares, se dirigen por miles hacia sus lugares de trabajo entre ocho y nueve de esta mañana, a pesar de la falta de medios de transportes. Las calles han abierto y las calles se encuentran llenas de gente que se dirige a sus tareas.—EFE.

Los dirigentes prefieren el fracaso : : : : :

Roma, 12.—La Cámara de trabajo, ante el posible fracaso de la huelga general, ha hecho que algunos de sus dirigentes hablen a los obreros profiriendo amenazas contra el Gobierno.

Además ha publicado un comunicado en el que dice que «los ciudada-

danos deben estar prevenidos, pues se trata de una grave maniobra del Gobierno y que la Cámara de Trabajo declina toda responsabilidad de posibles incidentes».—EFE.

¿Intentan una segunda marcha sobre Roma? : : :

Roma, 12.—En sus primeras horas de la tarde, circuló en Roma el rumor de que se iba a celebrar una segunda marcha sobre la capital.—EFE.

(Pasa a la página 3)

Consejo de ministros BAJO LA PRESIDENCIA DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

Se fijan los límites marítimos y división del litoral de los territorios de Soberanía en Marruecos, Africa Occidental y Guinea

Madrid.—En la subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado en la tarde de ayer bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Asuntos Exteriores.—Informe sobre la repatriación de españoles de la Europa Central.

Decreto por el que se crea el Protectorado de los establecimientos españoles en el extranjero.

Decreto por el que se nombra ministro plenipotenciario cerca de S. M. el Rey del Irak, a don Juan Manuel Aristegui y Vidaurre.

Decretos por los que se conceden la Gran Cruz de la muy distinguida orden de Carlos III al doctor don Enrique Hertzog, presidente de la República de Bolivia y la Gran Cruz de Isabel la Católica a don Mamezto Urriola Coitia, vicepresidente de la misma República.

Gobernación.—Acuerdo del Consejo por el que se envía a las Cortes el proyecto de ley sobre edad de jubilación del Cuerpo general de Policía.

Acuerdos del Consejo por los que se aprueban diversos proyectos de obras en pueblos adoptados por la suma de 19.798.566,77 pesetas.

Marina.—Decreto sobre límites marítimos y división del litoral de los territorios de Soberanía en Marruecos, Africa Occidental y Guinea.

Justicia.—Decreto por el que se aprueba el Reglamento del Cuerpo de Letrados del Ministerio de Justicia.

Orden aprobada en Consejo de Ministros, por la que

(Pasa a la página 6).

Montgomery en Etiopía



Addis Abeba, 12.—El mariscal Montgomery, jefe del Estado Mayor general Imperial Británico, ha llegado en avión a esta capital, donde va a realizar una estancia de tres días.

Fue recibido en el aeródromo con una salva de diez y nueve cañonazos. Seguidamente fué recibido por el emperador Haile Selassie.—Efe.

Campeonato mundial de los pesos pesados



NUEVA YORK.—Un momento del combate Joe Louis-Joe Walcott, en el que el aspirante acusa un fortísimo directo en el mentón, aplicado por Louis, durante el sexto round.

APOLO

Continúa desde las 5. Hoy grandioso estreno. Argel Films presenta

El hombre de la conquista

por Richard Dix, Gail Patrick y Joan Fontaine. La película que todos esperaban. Martes 16. Gran debut: PEPE BLANCO y CARMEN MORELL

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 5. Cineasta presenta una gran producción:

BODA SOSEGADA

con Margaret Lockwood y Derek Farr. Director: Anthony Haquyh. Una maravillosa superproducción de verdaderos astros americanos. Próximamente: EL HOMBRE DE LA CONQUISTA



SANTORAL DEL DIA

13 de diciembre, sábado. Santos Lucía, virgen y mártir; Eustracio, Ausencio, Eugenio, Mardario, Orestes, Antiocho, mártires; Audiberto, obispo; Otilia, virgen. Rito doble. Ornamentos rojos.

SANTA LUCIA

Nació Santa Lucía en Sicilia, de familia noble, distribuyó entre los pobres todos sus bienes. Acusada ante el prefecto de la ciudad de que era cristiana, no pudo aquel conseguir, ni con halagos ni con caricias que sacrificase a los ídolos, por lo cual, después de intentar quemarla, sin conseguirlo, le atravesaron la garganta con una espada.

Murió resistiendo a los verdugos, que querían hacerle perder el tesoro de su virginidad. Predijo la paz de la Iglesia después de la muerte de Diocleciano y Maximiano.

VIGILIA

El turno primero de la Adoración Nocturna celebrará esta noche, en la iglesia de Santa María de los Remedios, su Vigilia, correspondiente al mes actual. Se aplica por el alma de don Arturo Pinto Lara (q. e. p. d.) La misa, que es pública, se dice a las seis en punto de la mañana.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 15, cantada, con sermón a cargo de un señor Capitulár.

Parroquia de Santa María de los Remedios: a las 8, con exposición de Su Divina Majestad (Adoración Nocturna); a las 8 y 11, rezadas; a las 9 y 30, cantada por las Juventudes de Acción Católica.

Parroquia del Sagrario (Virgen de Africa): a las 8 y 30 y 12, rezadas; a las 10 y 15, cantada por coro de hijos de Cataluna en honor de la Virgen de Montserrat.

Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos): a las 8, 9, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San José (Barriada de Jadú): a las 11.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe): a las 11 y 30.

Iglesia de Todos los Santos (barriada de la Almadraza): a las 11.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoradoras: a las 10 y 30.

Mañana darán comienzo las elecciones SINDICALES EN CEUTA

A excepción del Sindicato de la Pesca, todos los demás votarán en el Hogar de Falange

Emitirán su voto más de 10.000 personas

Cada día que pasa crece la animación en Ceuta por las elecciones sindicales que se celebrarán mañana domingo a las 9 de la mañana en el Hogar de Falange, lugar éste donde tendrán que concurrir todos los que hayan de emitir el voto, a excepción del Sindicato de Pesca, que lo hará en la Cofradía de Pescadores.

Según se nos informa en la Delegación Comarcal Sindical, las elecciones durarán hasta las 16 horas del citado domingo, encontrándose ya todo dispuesto.

El delegado comarcal sindical camarada Arizala, preside una de las varias mesas que se instalarán en el amplio salón del Hogar de Falange, ocupando las restantes mesas, las diferentes jerarquías de la Central Nacio-

nal-Sindicalista. Quienes así lo deseen, podrán ocupar los puestos de vocales en las mesas, debiendo presentarse en el Hogar antes de las nueve de la mañana. Cada productor interesado en ocupar el puesto de vocal —que será doble— será complacido, ocupando el lugar en la mesa del Sindicato a que pertenece.

Se calcula que el número de votantes será de más de 10.000. Las papeletas de votación serán entregadas en el Hogar de Falange, donde, desde ayer, están expuestas las listas de los candidatos para que puedan todos tener conocimiento de ello.

Las papeletas de elección que no tengan el nombre de alguno de los candidatos serán declaradas nulas.

El día seis de enero saldrá la cabalgata DE REYES MAGOS

La Jefatura local del Movimiento, repartirá juguetes a los niños pobres

Como en años anteriores, la Jefatura local del Movimiento, próxima la fecha de la festividad de los Reyes Magos, comienza a laborar con el fin de que todos los niños necesitados tengan unos juguetes que colmen sus esperanzas en ese día de ilusiones infantiles.

Según nos informa el camarada Arizala Erdosain, jefe local de Falange por la Jefatura se ha procedido a abrir una suscripción, como en ocasiones anteriores, con el fin de recaudar juguetes que serán repartidos a los niños pobres.

El optimismo y confianza de la Jefatura del Movimiento está justificado, si tenemos en cuenta que todos los años, los centes han correspondido a esta llamada que se hace en nombre de esos pequeñitos, que recibirán con sana alegría y gran alborozo la llegada de Melchor, Gaspar y Baltasar, jinetes en briosos caballos, llenos de juguetes y golosinas.

Para dar mayor realce a la festividad, la citada Jefatura está organizando una magnífica cabalgata de Reyes, que superará en esplendor y brillantez a los de años pasados, cabalgata que recorrerá las calles de Ceuta para que todos los centes puedan admirarla y sea lo que por unas horas, lleve el primer conato de alegría a los pequeños centes.

Ya se están ultimando detalles, itinerarios, etc. y dentro

de tres días podremos informar a los lectores con toda clase de pormenores.

Ahora solamente se espera la llegada de juguetes a la Jefatura Local del Movimiento. Juguetes que serán distribuidos entre los pequeños pobres de la localidad, en quienes tiene puesta su preocupación la Jefatura de Falange, para que no les falte un caballito, un coche, una pelota, etc. en ese día en que los niños viven las mejores horas.

Esperamos que esas listas de donantes ya sean de entres de juguetes o dinero, se irán incrementando día por día, con lo que todos nos sumaremos al esplendor y brillantez de esta fiesta en Ceuta, en beneficio de los necesitados.

Jefatura de Obras Públicas de Ceuta

ANUNCIO

Don Julio Azuara Martín, solicita concesión en la zona marítimo-terrestre de Ceuta, y en el lugar denominado Playa de Miramar, de una parcela con destino a la construcción de un edificio para fábrica de conservas y salazones de pescado.

En su consecuencia y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 69 del Reglamento para la Ejecución de la Ley de Puertos y Decreto Ley de 20 de Mayo de 1932, se abre información pública por un plazo de 30 días, a partir de la fecha de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial de la Provincia" para que las personas a quienes pueda interesar formulen por escrito las reclamaciones que estimen pertinentes, advirtiéndoles que el Proyecto presentado estará de manifiesto y a disposición de quienes deseen examinarlo durante el citado plazo en la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta, sita en el Muelle de España, durante las horas hábiles de oficinas.

Ceuta, 12 de Diciembre de 1947.

EL INGENIERO JEFE, M. Martínez Cateza.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

SUSCRIPCION "CAMPANA DE INVIERNO" Suma anterior: 36.950'00. D. Francisco Rubio Martín: 25'00. D. Francisco Ruiz Medina: 100'00. Suma y sigue: 37.075'00. Ceuta, 12 de diciembre de 1947.

EL DELEGADO

S. E. el delegado del Gobierno, recibió las visitas siguientes:

Don Benito Lamorena Moreno, conservero; don Ansel García Ruiz, director de la Sinfónica local; don Juan Mora, secretario de la misma; don Alfredo Meca Romero, presidente de Acción Católica; doña Angustias Gutiérrez de Delgado, presidenta de Acción Católica Femenina; don José María Amelibia, inspector de Trabajo.

BODA DISTINGUIDA

El pasado día 8, festividad de la Purísima Concepción, y en la iglesia conventual de Nuestra Señora del Carmen de la ciudad de San Fernando, se celebró el enlace matrimonial de la bella señorita Ana María de la Peña y Rodríguez-Martín, con el teniente de Infantería don Carlos Bueno Gutiérrez, Caballero mutilado de guerra.

La novia realizaba su elegante figura, llevando magnífico traje de raso blanco, cubierta con largo velo de tul ilusión, y el novio iba de uniforme de gala.

Bendijo la unión, pronunciando fervorosa plática, el canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, muy ilustre señor don José Rodríguez Martín y Fernández, tío de la novia.

Fue también misa de velación, oficiada por el citado canónigo y cantado por el coro de novios de la parroquia del Carmen.

De padrinos actuaron la madre del novio, doña María Martínez de Bueno y don Antonio Rodríguez-Martín ingeniero que se encuentra en San Francisco de California, representándolo en el acto el coronel jefe de Estado Mayor del Gobierno Militar de Cádiz don José Millán Díaz.

La nueva pareja marchó en viaje de novios para diversas capitales de España.

A los ya señores de Bueno, enviamos nuestra felicitación, deseándoles una eterna luna de miel.

SEPELIO

A las 4 de la tarde de ayer, fue conducido a su última morada el cadáver de don Eugenio Ortega Ortega, cuyo fallecimiento ha sido muy sentido en nuestra ciudad.

En la comitiva fúnebre figuraban numerosas personas de todas las clases sociales, constituyendo el acto una gran manifestación de duelo.

Los familiares del finado recibieron muchas demostraciones de condolencia a las que unimos las nuestras muy sinceras, deseándoles resignación para sobrellevar tan irreparable pérdida.

CARTELERIA de CERVANTES

HOY sábado 13 Desde las CINCO.

Un estreno extraordinario, con un reparto excepcional, en un marco de ambiente esplendoroso y fascinador realizado por un método "Technicolor".

SUSANNA FOSTER TURHAN BEY BORIS KARLOFF



Una película fastuosa de misterio amor y venganza!

INMEDIATAMENTE después JOAN DAVIS JACK OAKIE MISCHA AUER

en la moderna producción: IAY, QUE LULU!

la película que acaba con la tristeza EN PREPARACION: Una producción inolvidable de grandes aventuras CON CORAZON Y ESPADA

Teatro Andaluz

Instalado en la Calle Cervantes número 2, La Huerta.

Todos los días presenta la Agrupación COSAS DE SEVILLA Un sainete, una parodia o un juguete cómico distinto, además del programa de Variedades más del agrado del público en sesiones de 7:30 y 11 noche

Mañana domingo cuatro magnificas sesiones a las 4, 6, 8 y 11 de la noche. Precios populares.

Junta de Elecciones de Ceuta

Por el presente se comunican que los Colegios Electorales Sindicales quedarán instalados en los sitios que a continuación se expresan.

SINDICATO DE PESCA.—Votará en la Cofradía de Pescadores.

TODOS LOS DEMAS SINDICATOS.—Lo harán en el Hogar de Falange, sito en la calle de CAMOENS, n.º 23.

Las mesas quedarn constituidas a las ocho y treinta de la mañana del próximo día 15 (Domingo).

Las listas de proclamación de CANDIDATOS de las Secciones Sociales y Económicas quedan expuestas al público en el Hogar de Falange y en la Delegación Sindical, sita en Espino 15, así como también las relaciones de los Vocales componentes de las referidas Secciones.

Las papeletas de votación podrán recogerse en los Colegios Electorales.

Ceuta, a 12 de Diciembre de 1947.

EL PRESIDENTE, Justo Arizala.

Dr. Enrique Ostalé CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA CIRUGIA GENERAL Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-9 FALANQUE ESPAÑOL 24

La sesión del Ayuntamiento

Bajo la presidencia del Ilmo. señor alcalde, don José Rojas y con asistencia de los tenientes de alcalde, señores Moya, Arizala, Quero y Fernández, actúan de secretario el de la Corporación, señor Meca, celebró sesión ayer la Permanente Municipal, aprobándose, entre otros, los siguientes asuntos:

No autorizar a don Arón J. Cohen a ocupar una parte de un edificio municipal. Autorizar a don Manuel Becerra Moreno a instalar una churrería. Conceder unas gafas gratuitas a cada una de las señoras doña Francisca Quero Guerrero y doña Julia Toledo Moreno.

Conceder pensión de viudedad a doña Natividad Benzo y admitir el reingreso al servicio, a don Antonio Bernal Castillo, aceptándose la propuesta de Secretaría de cambio de destino al guardia municipal Manuel Chacón Carmona.

Se acuerda la expropiación de la casa núm. 6 de la calle Camoens en la cantidad de 125.000 pesetas.

No se aceptan las reclamaciones contra el presupuesto formuladas por los señores Ralletes, Montañés, Solís, Muñoz y Zurita, ya que estos señores per-

ciben mayor cantidad de la que está actualmente dispuesta. El Municipio, en su día, se adelantó en la concesión de estas mejoras para el personal de asistencia pública domiciliaria, y, por ello, son rechazadas las peticiones en cuestión, como igual se hace con las formuladas por varios practicantes.

Se da lectura a dos escritos de la Cámara de Comercio, relativos a la Ordenanza municipal núm. 33 sobre cobro de arbitrio por importación de mercadería y derechos y tasas sobre reconocimiento sanitario. Ambas no son estimadas por la Presidencia.

Se acuerda fijar en 0'35 céntimos el pago de arbitrio por introducción del litro de cerveza en lugar de los 0'60 céntimos que hasta ahora se pagaban.

Se da lectura a la relación de facturas y recibos presentados al goberno.

El teniente de alcalde, señor Arizala, solicita un donativo para la suscripción abierta por la Jefatura del Movimiento para repartir juguetes entre los niños pobres. Se accede a entregarle 5.000 pesetas, levantándose, a continuación, la sesión.

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:
 Presión media: 767'9.
 Temperatura máxima a las 14'45: 15'0.
 Temperatura mínima a las 6'30: 11'8.
 Temperatura media: 13'4.
 Humedad relativa media, 67%
 Dirección dominante del viento: S. E.
 Velocidad media del viento: 14 kilómetros.
 Horas de sol: 8'40.
 Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable.
 Estado del cielo: casi cubierto.
 Estado del mar: marejadilla.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta
 ladrillos huecos y macizos
 Servicio directo a pie de obra
 DEPOSITO
 Calvo Sotelo a.° 30 Tl. 403

MARSHALL

propugna por la unión anglosajona

Pidió a los pueblos norteamericano e inglés que proclamen sus fraternales relaciones ante el mundo sin temor a crítica alguna

Londres, 12.—El secretario de Estado, Marshall, ha pedido a los pueblos norteamericano e inglés que proclamen sus fraternales relaciones ante el mundo sin temor a crítica alguna, pues ello no representa amenaza para nadie.

Marshall añadió que, por el contrario, esto ejercerá una influencia beneficiosa sobre los acontecimientos del mundo.

En un discurso pronunciado en un banquete dado en su honor por la sociedad de los "Abuelos peregrinos", Marshall rechazó las afirmaciones de aquellos que ven una conspiración política calculada en las relaciones anglonorteamericanas.

Predijo a continuación un futuro halagüeño para estas relaciones, a pesar del temor de algunos que creen que las diferencias en los sistemas económicos dificultan este desarrollo natural en el porvenir.

Luego dijo que los pueblos anglosajones no sienten devoción fanática por ninguna doctrina salvo la de la libertad. De bemos no envidiar tantas cosas imaginarias —prosiguió— cuando existen en el mundo tantos hechos reales.

Marshall no mencionó a Rusia. Sin embargo, ha contestado indirectamente a las acusaciones soviéticas de que existe

una base venal en las relaciones de los países anglosajones y que están dirigidas contra la Unión Soviética.—EFE

CHURCHILL llega a Marraquex

Lo recibió el bajá Hach Thami el Glaui

Marraquex, 12.—Winston Churchill ha llegado a esta ciudad en el avión dakota "Silver City".

Ha sido recibido por el bajá Hach Thami el Glaui y autoridades militares y civiles.

Churchill ha manifestado que ama mucho a Marraquex y que el clima de esta ciudad es el más agradable del mundo.

Se hospeda en el hotel Marmunia.—EFE

AMAYA

TINTORERIA MECANICA
 Teléfonos 688 y 366

PUBLICACIONES Parece fracasada la huelga en Roma

"EL DIA", NUEVO SEMANARIO DE TETUAN

Tenemos que señalar la aparición de un nuevo colega que el pasado lunes vio por vez primera la luz en Tetuán. "El Día", órgano de la Zona Jalfiana llega animado de un gran espíritu, con la noble aspiración de aunar y exaltar los valores morales que albergan el mundo musulmán y el mundo hispánico y de afianzar aún más la estrecha hermandad de ambos pueblos.

La publicación está editada en árabe y español y en este primer número vemos meritorios trabajos de orientación y crítica, así como otros artículos que enfocan acertadamente la actualidad política mundial, sin que falten interesantes secciones —donde encontramos con satisfacción viejas firmas conocidas de Marruecos— que valoran y dan amenidad al semanario.

Consideramos un acierto la aparición de este nuevo órgano periodístico al que agradecemos su saludo y le deseamos una larga vida cuajada de éxitos.

Información municipal

Según se nos informó ayer en la Secretaría particular del Ilmo. señor alcalde, previo expediente, se habían impuesto las siguientes multas:

A Aurelio Andrades Floria, doscientas pesetas por adulteración de leche y quince pesetas a Asensio González, por exceso de viajeros en el autobús donde presta sus servicios como conductor y por contestar incorrectamente a una señora.

(Viene de la primera)

mor de que 2.000 comunistas estaban movilizados en los arrabales de Roma para iniciar una segunda marcha sobre la capital.

La Cámara de Trabajo calificó inmediatamente estos rumores de «malévolos y sin fundamento».

Sin embargo, se afirma que el Gobierno tiene adoptadas medidas especiales de precaución y que muchos hombres armados de la Policía y el Ejército están dispuestos a intervenir en cualquier momento dado.—EFE

La Policía ataca a los diputados comunistas que luego forman un escándalo en la Asamblea : : :

Roma, 12.—Dos diputados comunistas, uno de ellos famoso guerrillero, han sido atacados por la Policía, durante una refriega entre 200 policías y 3.000 huelguistas, frente al edificio del Parlamento.

Los diputados comunistas Giuliano Parjetta y Vincenzo Noscattelli, al lado de otros diputados, se hallaban entre una gran muchedumbre que trataba de impedir el funcionamiento de los camiones del Ejército utilizados para el transporte urbano. Agentes de Policía se lanzaron contra los huelguistas y disolvieron los grupos con sus porras. Parjetta resultó herido en la cara. En unos minutos la plaza quedó despejada.

Inmediatamente, los diputados comunistas se trasladaron a la Asamblea, al frente de una delegación de diputados de izquierdas, entre ellos Pietro Nenni, jefe de la fracción avanzada del Partido Socialista y el jefe Laboral Giuseppe Di Vittorio.

Después de discutir acaloradamente con el jefe de las fuerzas de Policía frente al edificio, quien no

pareció hacer mucho caso a los diputados, éstos entraron en el salón de sesiones, Nenni y Mario Montezaria reclamaron oficialmente del ministro del Interior, Scelba, que hiciera inmediatamente una declaración explicando la «brutalidad de sus medidas de Policía contra los miembros del Parlamento».

Los oradores fueron interrumpidos por diputados derechistas, quienes apoyaron la actuación de la Policía. La sesión tuvo que levantarse entre grandes voces y gritos.

Se acordó finalmente que el ministro del Interior haga una declaración esta tarde.—EFE

El Gobierno y la Policía son más fuertes que los huelguistas : : : : :

Roma, 12.—Virtualmente, todos los cafés y bares de esta capital están abiertos y muchas tiendas han comenzado a levantar sus cierras aunque con ciertas precauciones, y obedeciendo el llamamiento del Gobierno y de los Sindicatos Comarcales para que no sigan el movimiento huelguístico.

Lo único que hasta ahora permanece en huelga absoluta, es la industria, tanto de la ciudad como de la provincia, movimiento que afecta a unos quinientos mil obreros.

Las escuadras comunistas que tuvieron a su cargo la acción directa en todos los frentes de agitación de Sicilia a Milán, desde el 1 de noviembre, no han aparecido en escena, siendo más fuerte —dice la United Press— el Gobierno y la Policía que los grupos comunistas.

Las negociaciones entre el Gobierno y los jefes comunistas obreros, no han progresado, esperándose que en el día de hoy se centren sobre los créditos gubernamentales ofrecidos ayer de diez mil millones de liras para obras públicas que pueda absorber a los obreros en paro. EFi.

Más huelguistas detenidos
 Roma, 12.—Otros treinta huelguistas han sido detenidos después de tener una refriega con la Policía en ocasión de querer levantar una barricada en una de las grandes calles de acceso al centro de la capital.

Los Carabinieri deshicieron la barricada en una carga de «jeeps».

Se ha establecido un servicio de transportes desde los suburbios a Roma, yendo cada vehículo custodiado por dos guardias armados con fusil y bombas de gases lacrimógenos.—EFE

Actuación policiaca en las calles : : : : : :

Roma, 12.—En el Ministerio del

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

SELLOS de caucho. Imprenta FARO.

BALANZAS y básculas Ariso facilidades pago. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

MAQUINAS escribir Royal, portátiles y oficina. Comercial Maza Ceuta-Tetuán.

COMPRO muebles usades. Falange Española, 77, teléfono

Interior se informa que las fuerzas de Policía están evitando los esfuerzos de los huelguistas para bloquear las calles, así como en las afueras de la población, habiendo detenidos a muchos elementos huelguísticos. Los soldados siguen provistos de máscaras contra gases y cascos de acero, habiendo disuelto a las ocho de la mañana una concentración de unos doscientos obreros que se encontraban delante de una oficina próxima a la Embajada norteamericana. Escuadrones de Policía que ocupan «jeeps» han dispersado grupos de huelguistas en varias partes de la ciudad.

Los Ministerios se hallan protegidos por tropas tanto en el interior como en el exterior de los edificios y en ellos a las nueve y media de la mañana se trabajaba casi normalmente. Los colegios han abierto sus puertas a pesar de las declaraciones de los comunistas que dicen que los profesores de segunda enseñanza se han adherido a la huelga.—EFE

La basura en las calles :

Roma, 12.—Los montones de basura aparecen por todas las calles de la capital italiana a causa de la huelga general.

El órgano del Partido demócrata-cristiano ha pedido voluntarios para recoger la basura, ya que la situación actual amenaza la salubridad pública.—EFE

8-1-8. Frente Hospital Cruz Roja.

VENDESE estantería y mostrador buen uso. Razón Café Pécino.

VENDO kiosco terreno propiedad junto Estación Autobuses, Morro. Informes Marillo. Casa de las Medias.

Alquileres

CAMBIO piso 3 habitaciones, cocina, patio interior y pasillo por otro mayor. Razón esta Administración.

ALQUILO habitación pensión completa, otra derecho cocina. Teniente Pacheco, 14-1.º izqda.

Agencias

PENALES, últimas voluntades, planos, certificaciones. Gestoría Camacho. Fuencarral, 135. Madrid.

Traspaso

TRASPASO amplio local, propio almacén u oficinas, situación inmejorable. Razón esta Administración.

Pérdida

PERDIDA pendiente diamantes. Se gratificará Falange Española, 88. . .

Enseñanzas

¿Quiere Vd. aprender INGLES? Clases particulares en Falange Española, 87-1.º

Varios

CONTABLE titular mercantil ofrece. Razón esta Administración.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

F.E.T. y de las J.O.N.S.

Auxilio Social

EMBLEMA: "LOPE JUAN ANZANO"

El domingo día 14, se celebrará la primera cuestación del mes actual, se recuerda a los dueños de los locales afectados por la disposición sobre cuestaciones, la obligación que tienen de proveerse de los emblemas que les han sido asignados, pudiendo pasar a retirarlos por esta Delegación de "AUXILIO SOCIAL" durante todo el día del sábado y domingo día 14 de 9 a 2 de la tarde.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
 Ceuta, 12 de Diciembre de 1947.
 Saludo a Franco. ¡Arriba España!

LOS DEPORTES EL FARO EN ALGECIRAS

Seis encuentros de categoría regional para mañana

De entre ellos destacan el Ybarrola-Jadú y el San Agustín-Español

Mañana domingo seguirá la lucha en primera y segunda categoría regional, disputándose en nuestros terrenos un total de seis encuentros.

En primera categoría correspondiente enfrentarse al Ybarrola con el Jadú y al Imperio con el Africa-Ceuti, mientras que en segunda lo harán: Rifflin-Avila, Hacho-Alfau, Betis-Morro, Cantera-Ferrovial y San Agustín-Español.

Encuentros destacados son el Ybarrola-Jadú y el San Agustín-Español, que enfrenta a los primeros clasificados de ambos torneos y de cuyos resultados dependerá por tanto el doble liderazgo. El choque Ybarrola-Jadú, sobre todo, dirá la última palabra en cuanto al título en primera regional, dándonos anticipadamente al adversario de la Unión Deportiva España de Tánger para la fase final de esta competición. Adversario que a buen seguro será el Jadú, que tiene una ventaja sobre el Ybarrola de cuatro tantos, de los que es bastante difícil se desquite el entusiasmo Ybarrola. Este equipo hará sin embargo, esfuerzos inauditos para conseguirlo y, cuando menos, por alcanzar la victoria y terminar el torneo con la misma puntuación que el campeón. Lo que no dejaría de ser un mérito y da a este encuentro un interés y una trascendencia enormes.

Por el Colegio Hispano-marroquí fueron designados los árbitros que dirigirán estos encuentros: Fernández Conde arbitrará el Ybarrola-Jadú y Corbacho el Imperio-Africa Ceuti.

Para los de segunda regional arbitrarán: Cabello a las 9 de la mañana; Mena, a las 11; Luque, a las 2 de la tarde, y Omedo a las 4.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.--(Palacio de su propiedad)

Opera en los Rámbos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas y Malicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 6, (frente a Correos). — Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidí Mandí, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97 Autorizado por la Dirección General de Seguros

ZAMORITA SUSTITUIRA A RICO FRENTE AL ATLETICO TETUANI

EL RESTO DEL EQUIPO SERA EL MISMO QUE TAN EXCELENTEMENTE JUGO EN CORDOBA

Ya atraviesen los equipos un buen momento, ya se muestren bajos de forma, los encuentros a librar por el Ceuta y el Atlético tetuani constituyen el "plato fuerte" de la temporada. Trátanse siempre de encuentros emotivos e interesantes a los que la pasión reporta atracción y trascendencia.

El que mañana disputarán en el bello Estadio de la capital del Protectorado no es una excepción. Será ventilado por dos equipos que a su condición de eternos rivales unen ahora un magnífico juego, una moral altísima y deseos extraordinarios de victoria. Lo que es tanto como decir que superará a los Atlético-Ceuta precedentes.

A unas horas tan Zamorita, sólo de que "merengues" y "rojiblancos" se vean otra vez frente a frente y de que dos aficiones se den cita en tribunas y graderíos del Estadio Municipal tetuani para animar y estimular con sus gritos deportivos y de triunfo a estos sus dos grandes favoritos, todo habla en nuestra ciudad del encuentro de la "máxima". Y mientras los aficionados hablan y discuten, sopesan posibilidades y cruzan apuestas, el veterano Marín acaba de designar el once que ese día vestirá la camiseta blanca del titular.

Es el mismo que tan magníficamente actuara en Córdoba pese a su derrota, con la única novedad de que Zamorita sustituye a Rico en el marco. No atraviesa un buen momento el toledano y ha creído conveniente dar a Zamorita esa gran oportunidad que el buen metá ceuti está esperando desde hace muchísimo tiempo. "El equipo está ahora mejor que nunca y, la inclusión del joven y elástico guardameta podría reportarle una mayor solidez en sus líneas defensivas", comentó el entrenador blanco.

Así, pues, Zamorita; Perico, Pepín; Torres, Gil, Pedrín; Caca, Alonso, Lolo, Yeto y Toto, serán los que mañana miden sus armas con los alistas del no menos veterano Juancito.

Para encajar una nueva derrota como aquellas que le pri-

varon de clasificarse la temporada última y la que le ha dejado sin participación en la Copa del Generalísimo? ¿O para romper de una vez esa racha adversa y demostrar que sigue siendo el mejor equipo de Marruecos?

Mañana nos sacarán de dudas sus hombres. En los que, creemos huelga decirlo, hemos podido observar afanes extraordinarios de victoria. Unos afanes que mañana se han de centuplicar en cuanto Humeres y Perico vuelvan a sus puestos respectivos tras el cordial y protocolario estrechón de manos...

Ha comenzado en Madrid el Pleno del Consejo Nacional de Deportes y Educación Física

La Federación de Baloncesto abogó por la actuación en España de jugadores hispanoamericanos

Madrid.—En la sesión inaugural del Pleno del Consejo Nacional de Deportes y Educación Física, el secretario, señor Cedeñas, dio lectura a la Memoria de la Delegación resumiendo la labor del año, resaltando ha sido este un año preolímpico. Puso de relieve la importancia para España de la participación en la Olimpiada de Londres, anunciando se construirá en breve un gimnasio modernísimo cuyos planos exhibió.

La regidora central de E. F. de la S. Femenina, María de Miranda, resumió la labor del año y luego intervinieron los representantes de las federaciones de ajedrez, atletismo, Automovilismo, balón a mano y baloncesto, el cual solicitó se permitiera la actuación en bloque de jugadores hispanoamericanos, que permitiría la introducción de una gran técnica en el baloncesto nacional.

Cerró la jornada inaugural el presidente de la Federación de Billar.—ALFIL.



Dimiten sus cargos, el alcalde, señor Baleriola Soler y los gestores del Ayuntamiento

El alcalde, don Manuel Baleriola y Soler, reunió en su despacho de la Alcaldía a los gestores señores don Ramón González, don Juan Pérez Arriete, don Manuel Ruiz Fernández, don Miguel Michan Fabre, don Francisco Linares Pérez y don Francisco Bravo García, para hacerlos presente que por la incompatibilidad existente de sus diversos cargos y la imposibilidad de atenderlos debidamente, ha cursado la dimisión de su cargo de alcalde presidente al Excmo. señor gobernador civil de la provincia.

Los señores gestores se mostraron solidarios con la gestión realizada por el señor Baleriola y considerando que debían dar por terminada su misión, rogaron al mismo tiempo que cursara sus respectivas dimisiones con carácter de irrevocable.

Agradeciendo estas manifestaciones, el señor Baleriola significó la gratitud que guarda el pueblo de Algeciras y de una manera especial al Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar, don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, de quien ha recibido constantes pruebas de ayuda y aliento durante toda su gestión y también quiso expresar su reconocimiento por la leal y entusiasta colaboración que encontró en todas las sectores sociales de la ciudad que han cooperado con la Corporación, sin olvidar a los dignos funcionarios municipales.

El encuentro Atlético-Ceuta será arbitrado por Caballero

Cózar pita en Melilla y Peral en Algeciras

Madrid.—Árbitros designados para los encuentros de Liga de mañana domingo:

PRIMERA DIVISION
Tarragona-Oviedo, Harca de Barcelona-Valencia, Obiol, Celta-España, Melcón, Real Sociedad-Atlético de Madrid, Vilalta.

SEGUNDA DIVISION
Ferrol-Coruña, Sola, Valladolid-Castellón, A. Pérez, Mallorca-Murcia, Casal, Granada-Mestalla, Rivero, Levante - Badalona, Alvarez

TERCERA DIVISION
Atletico Tetuan-Ceuta, Caballero, Ceria-Electromecánica, Cabrera, Algeciras-San Fernando, Peral, Iturgi - Larache, Fernández Torre, Melilla-Calayera Cózar, Cádiz-Linense, Díaz López, Antequeraño - Huelva, Pérez Arquez.—ALFIL.

ARISTA DE LA CIUDAD

Festividad de Santa Lucía

Durante el día de hoy, los ciegos de la ciudad celebran su fiesta, la de aquella Santa, que prefirió perder sus ojos antes que dejar de proclamar su fe en Cristo.

Queremos sumarnos a lo que supone esta festividad; la unión de todas las voluntades al servicio de un solo fin, el de procurar para el ciego su tranquilidad y felicidad derivadas del honrado trabajo de cada día.

Todos, sin distinción de clases, cooperan con su óbolo, los modestos diez céntimos de la adquisición del cupón Pro-Ciegos, para con ese pequeño granito de arena ir ayudando a la Organización Nacional de Ciegos, colegios, servicios médicos y sanitarios, subsidios de vejez y de enfermedad, enseñanza a lazarillos, y todo lo que sería difícil ir enumerando.

Y todo esto, por el Caudillo Franco, que se propuso llevar a cabo esta ingente labor y así lo ha conseguido.

Ni ellos piden limosna, pues hacen su diario trabajo, ni nosotros tampoco la damos, puesto que podemos recibir un beneficio de esos diez céntimos que entregamos a cambio del cupón

Ramón de Montemar.

CONCIERTO EN LA MISMA

Como habíamos anunciado, en la emisora local tuvo lugar el concierto de la rondalla de la Delegación Comarcal de Ciegos en nuestra ciudad. La interpretación fue acertadísima.

En el intermedio hizo uso de la palabra el delegado comarcal de la Organización, don José García, el cual describió la magnífica labor que lleva a cabo la Organización Nacional de Ciegos.

Ha sido muy comentada esta actuación ante los micrófonos de la emisora local, habiendo recibido muchísimas felicitaciones.

DEPORTES

El encuentro del domingo
En el campo del Calvario el próximo domingo ha de enfrentarse nuestro titular con el San Fernando. Existe gran animación para presenciar este encuentro, en el que esperamos que el club que detenta el nombre de nuestra ciudad no deje escapar otros dos puntos. Naturalmente, la alineación es segura que difiera poco de la que se viene presentando en los últimos encuentros.

«CERVANTES»

Librería - Papelería - Imprenta Artículos de Navidad Fin de Año y Reyes Eduardo Dato 2 Teléfonos 2043 y 1409 ALGECIRAS

ENFRIAMIENTOS Caferonal

UNDERWOOD

Academia de Mecanografía Almacén de música PRECIOS ECONOMICOS M. Fernández Benítez S. L. FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

Máquinas para coser y bordar ALFA

CONTADO Y PLAZOS VICENTE MARTINEZ. - José Antonio, 24

Inglaterra entregará su mandato en Palestina antes del 16 de mayo

«Creo - dijo Bevin - que lo mejor es conseguir un acuerdo y si lo hubieran dejado a la administración británica sin intromisión exterior, lo habríamos conseguido»

Londres, 12.—En su declaración hecha en la Cámara de los Comunes, el secretario del Foreign Office, Ernest Bevin manifestó que Inglaterra entregará su mandato antes del día 15 de mayo, después de cuidadoso estudio de las negociaciones que se han de llevar a cabo todavía.

«Si hubiéramos fijado una fecha anterior —dijo— quizá no hubiéramos podido cumplir. Si las negociaciones van más rápidas en las Naciones Unidas y podemos fijar una fecha anterior lo haremos».

Declaró también que no creía que las tropas pudieran retirarse antes del primero de agosto.

to, señalando como principal dificultad los transportes marítimos.

Gran Bretaña da prioridad a la retirada de los enseres de guerra de Palestina, declaró Bevin que las instalaciones fijas serán trasladadas más tarde. «No dejaremos juguetes peligrosos en Palestina», añadió.

«Creo que lo mejor que hay que hacer es conseguir un acuerdo y si este hubiera sido dejado a la administración británica, sin intromisión exterior, creo que lo habríamos conseguido. Hemos estado varias veces a punto de llegar a ese acuerdo, habiéndonos sido retirada la copa de nuestros labios en el último momento». —EFE.

Ha muerto el fantástico rey Antonio I de Inglaterra

Durante su vida proclamó que la dinastía de los Windsor no tienen derecho a la Corona

Londres, 12.—El fantástico rey Antonio "I" de Inglaterra ha muerto a los 53 años de edad.

Durante la mayor parte de su vida vivió en el Gropshire, donde desempeñó las funciones de inspector de Policía y autor de diversos libros de texto.

Era Anthony Hall. En más de dos mil reuniones celebradas al aire libre, proclamó que la dinastía de los Windsor no tiene derecho a la Corona que le correspondía a él, descendiente directo de Enrique "VII" y Ana Bolena.

En cierta ocasión, fué detenido por presentar "un billete de banco" en su propia moneda. Tenía una inscripción en la que prometía el pago al portador del valor completo del billete, una vez que subiera al trono. Manifestó también que él podría trasladar el Parlamento a Gales y poner una Casa de la Moneda en cada ciudad cuando fuera rey.

Su muerte ha sido anunciada desde la aldea de Dewchurch, desde la cual dirige cartas a los periódicos y revistas, reclamando la abdicación del rey a su favor y la reforma parlamentaria y monetaria. —EFE.

Entrega a Guillén Salaya de la Cruz del Mérito Civil

Al recibir las insignias significó a los periodistas españoles como ejemplo de patriotismo y abnegación, calificándolos de verdaderos soldados de la pluma

Madrid, 12.—En el salón de actos de la Asociación de la Prensa se han sido entregadas al subjefto del Papel, Prensa y Artes Gráficas, señor Guillén Salaya las insignias de la Cruz del Mérito Civil, que recientemente le han sido concedidas.

Victor de la Serna, presidente del acto fué presidido por don de la Asociación; el director general de Trabajo, don Agustín Miranda Junco y miembros de la Junta directiva.

Se hallaban también presentes los directores de las agencias y periódicos de Madrid, gran número de periodistas y funcionarios del Sindicato.

El secretario de la Asociación leyó el decreto de concesión de la Cruz y el presidente destacó los méritos profesionales del señor Guillén Salaya a quien debían los periodistas gran número de ventajas, que hacen una realidad el hecho de que en solo diez años parece como si hubiera pasado un siglo.

A continuación, en nombre puso las insignias.

Por último, el señor Guillén Salaya, dijo que a partir del año 1932, en que comenzó a seguir

el pensamiento político de Ramiro Ledesma Ramos, vió que había dos cosas fundamentales que hacer: sindicalizar a España y nacionalizar los propios Sindicatos españoles. A esto ha dedicado todos sus esfuerzos que pueden compendiarse en servir a España.

Ensalzó la figura del Caudillo, del ministro de Trabajo y del delegado nacional de Sindicatos y terminó congratulándose por haber conseguido, en la parte que por su puesto le ha correspondido, dignificar al periodista español, ejemplo de patriotismo, abnegación y servicio, calificando a los periodistas como verdaderos soldados de la pluma. —CIFRA.

Obsequio de los altos jefes militares argentinos al Caudillo

Buenos Aires, 12.—Próximamente, quizá en el "Monte Aya la", serán embarcados dos caballos de silla, con sus monturas, dos "ponys" de tiro y algunos ejemplares de la ganadería vacuna argentina con que los altos jefes militares de este país obsequian al Generalísimo Franco.

Uno de los caballos es primer premio de este año del concurso de Palermo. —EFE.

Modelos de Invierno



Entre los modelos lanzados actualmente en Londres figura este vestido de tres piezas de "County Kit", en color marrón y ocre diagonal, con la falda algo adornada con terciopelo marrón. (Colne)

Dimite el gobierno del Uruguay

Montevideo, 12. (Urgente).—El Gobierno ha presentado la dimisión en pleno.

El ministro de Asuntos Exteriores la había presentado ayer, jueves. —EFE.

Drama que electriza; espectáculo que asombra; ¡conjunto que entusiasma!

¡Arte! ¡Belleza! ¡Misterio! ¡Fantasía! ¡Colorido!

Historia de una extraña pasión; una voz obsesionante que conduce al crimen más horrendo.

Apasiona por su desarrollo; asombra por su brillantez espectacular; encanta por su fascinante colorido...

Un drama extraño e impresionante, pasión insana, amor y humor, realizados por la más moderna técnica...



Misterio en la Opera

EN TÉCNICOLOR

SUSANNA FOSTER
TURHAN BEY
BORIS KARLOFF

DIRECCION George Waggoner

DISTRIBUCION CHAMARTIN

HOY

Insultante actitud de Molotov en la Conferencia de Londres

(Viene de la primera)

Estación del ministro británico.

El secretario de Estado norteamericano Marshall, señaló la conveniencia de que Molotov presente el lunes próximo una información completa acerca de los bienes retirados por Rusia de Alemania.

Bevin hizo constar que, según informaciones suyas, la Unión Soviética ha retirado ya instalaciones y materiales por valor de siete mil millones de dólares desde el fin de la guerra.

Molotov contestó irónicamente que quizás Estados Unidos y Gran Bretaña pudieran declarar al lunes cuantas empresas alemanas han comprado y los beneficios obtenidos en Inglaterra con la venta del carbón alemán. Agregó que, para no ofender a Francia, invitará también a este país a hacer una declaración análoga.

El ministro británico Bevin, con muestras de gran indignación dijo: "No he de esperar al lunes para responder, y hago observar que cada vez que pido una información al ministro soviético me responde con insinuaciones insultantes y malévolas, cosa que llega a cansar".

Respondo a lo dicho por el representante ruso: Primero: en la zona británica no se ha procedido a la venta de empresas industriales o comerciales. Segundo: El Gobierno británico no se ha beneficiado en absoluto de por las ventas de carbón. Tercero: Lo mismo digo en cuanto a las maderas alemanas pagadas a los precios vigentes en los mercados mundiales".

El ministro francés, Bidault, se limitó a declarar que "las afirmaciones soviéticas referentes a reparaciones son contrarias a la verdad".

La sesión quedó aplazada. —EFE.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Dapeles pintados